



245 m²

Réf. REF-1011

5 695 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette belle propriété se trouve dans un endroit privilégié du Golfe de Saint Tropez, sécurisé et tout près de la plage, offrant une vue sur la baie de Saint Tropez. La construction de cette maison de plain-pied a été pensée pour allier confort et qualité, avec des matériaux de premier choix. Elle est équipée de trois chambres, toutes avec leur propre salle de bain, plus un hammam, une cave à vin, et un garage pour deux voitures. À l'extérieur, on trouve de grandes terrasses, une piscine chauffée, et un joli jardin qui inclut un patio avec une fontaine.

This beautiful property is located in a privileged spot of the Golfe of Saint Tropez, secure and very close to the beach, offering a view of the Bay of Saint Tropez. The construction of this single-story house was designed to combine comfort and quality, using top-notch materials. It is equipped with three bedrooms, each with their own bathroom, plus a hammam, a wine cellar, and a garage for two cars. Outside, there are large terraces, a heated swimming pool, and a beautiful garden that includes a patio with a fountain.

ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

